



Die 14- bis 16-jährigen Tanzmädchen des TSV Ihlienworth üben schon fleißig für ihren Auftritt beim „Tag des Sports Niedersachsen“ am 2. Juli auf der Event-Bühne in der Grimershörnbucht. Fotos: Witthohn

Schwungvoll auf die Bühne

Auch die Dance Friends des TSV Ihlienworth werden beim „Tag des Sports Niedersachsen“ aktiv sein

Von Herwig V. Witthohn

Ihlienworth. „Dance Friends“ heißt eine Abteilung des TSV Ihlienworth, in der zwei Altersgruppen die Faszination des Tanzsports erleben können. Die älteren Mädchen dieser Gruppe werden beim „Tag des Sports Niedersachsen“ am 2. Juli in der Cuxhavener Grimershörnbucht aktiv auf der Bühne mit dabei sein.

Alle sind mit Spaß und vollem Einsatz dabei. Die Musik ertönt aus dem Lautsprecher. Die kleineren Tänzerinnen und Tänzer des TSV Ihlienworth sind noch da geblieben, um den sieben Mädchen zuzuschauen, die ihren Auftritt beim „Tag des Sports Niedersachsen“ einstudieren. Von Ner-



Melanie Meske-Weinberg (links) und Tanja Brüning sind die Trainerinnen der Tanzmädchen des TSV Ihlienworth.

vosität keine Spur, stattdessen Vorfreude.

Fast drei Jahre gewartet

„Das ist wohl auch normal, schließlich haben wir fast drei Jahre auf diesen Auftritt gewartet, da die Coronavirus-Pandemie ja

immer wieder für Verschiebungen vom Tag des Sports Niedersachsen gesorgt hat“, berichten die engagierten Trainerinnen Tanja Brüning und Melanie Meske-Weinberg.

Sie haben die Gruppen im Jahr 2012 übernommen. „Unsere

Töchter waren aktiv, wir beide sind Nachbarinnen und da lag es ja nahe, dass wir uns einbringen!“

Schon Auftritts-Erfahrungen

Die 14- bis 16-jährigen Tänzerinnen haben schon Auftritts-Erfahrungen. Das kommt erleichternd hinzu. „Beim Kahn-Fest, dem Sommerfest im Altenheim, bei Veranstaltungen der Werbegemeinschaft und früher auch bei den so schönen Tanzgruppen-Treffen in Otterndorf waren wir aktiv.“

Modern Jazz und Show-Tänze werden im Training einstudiert. „Die Mädchen sind jetzt in einem Alter, wo sie auch schon mal selber die Choreografie ausarbeiten können“, schmunzeln die Trainerinnen. In Corona-Zeiten blieb man aktiv - über Zoom. Doch in Präsenz bringt so ein Training natürlich noch viel mehr Spaß. Und das merkt man natürlich.

Wer Interesse hat, beim Tanz-Training des TSV Ihlienworth vorbeizuschauen: dienstags üben die Kinder im Alter von sechs bis elf Jahren von 15.30 bis 16.30 Uhr in der Sporthalle Ihlienworth. Die Jugendlichen im Alter von 12 bis 18 Jahre dienstags von 16.30 bis 17.30 Uhr.